

Ressort: Finanzen

Bundesregierung will Hightech-Firmen besser vor Übernahmen schützen

Berlin, 26.11.2016, 10:49 Uhr

GDN - Die Bundesregierung hat sich als Reaktion auf den Kauf deutscher Hightechunternehmen durch chinesische Investoren auf eine Initiative zum Investitionsschutz geeinigt. Künftig sollen Akquisitionen stärker daraufhin überprüft werden, ob sie wirtschafts-politische Interessen Deutschlands verletzen, berichtet der "Spiegel".

Bundeswirtschaftsminister Sigmar Gabriel (SPD) will dazu das Außenwirtschaftsgesetz ändern und den Sicherheitsbegriff bei der Informationstechnik ausweiten. Eine Gesetzesänderung soll bis Januar in den parlamentarischen Entscheidungsprozess eingebracht werden. Mit Unterstützung des Kanzleramts will sich Gabriel auch auf europäischer Ebene für ein Investitionsschutz-Instrumentarium einsetzen. Derzeit prüft Gabriels Ministerium den Verkauf des deutschen Maschinenbauers Aixtron. Dessen Übernahme durch einen chinesischen Investor soll nach dem Willen der US-Behörden untersagt werden, weil China damit an militärisches Know-how gelangen könnte.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-81454/bundesregierung-will-hightech-firmen-besser-vor-uebernahmen-schuetzen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com